

## 〔東京オリンピック〕 米国スケートボードチームの事前キャンプ中止について

笠間市で実施を予定しておりました東京オリンピックにおける米国スケートボードチームの事前キャンプにつきましては、7月6日(火)に米国スケートボード協会からメールで「事前キャンプを実施した場合、笠間市滞在中の新型コロナウイルス感染症対策のための厳しい行動制限が、選手へ悪影響を与えると判断し、チームと笠間市民の健康と安全のためにも、東京の選手村へ直接入ります。これまで支えてくださった笠間市の皆様には申し訳ありませんが、大会で選手が成功する可能性を最大限に高めるための選択をしなければなりませんでした。」との連絡があり、事前キャンプは中止となりましたのでお知らせいたします。

### 山口伸樹笠間市長のコメント

「金メダル候補がそろそろ米国チームが、今春オープンした国内最大級のスケートパークでの事前キャンプを中止したことについては、コロナ禍において、チームが選手を一番に考えた結果と考えれば致し方ないことと受け止めております。

選手の皆さんがご活躍され、メダルを獲得することを期待しています。また、コロナが収束し、本市パークで大会等が開催される際には、是非ともご参加いただきますよう心よりお待ちしております。」

この件に関するお問い合わせ

笠間市役所 スポーツ振興課 担当:豊田 信雄

電話番号: 0296-77-1101 ファックス番号: 0296-71-3220 e-mail: olypara@city.kasama.lg.jp